



Concours Street Fly Fishing – 27 avril 2013 – Provins (77)

Il fallait se lancer c'est fait, Provins a organisé son premier street Fly fishing, comme tout concept street le but était de pratiquer la pêche à la mouche en Ville au vu et au su de tout le monde. Pas simple, nous aurons utilisé une infime partie du linéaire de Provins, uniquement la « fausse rivière » alors qu'il y a deux autres rivières à pratiquer (la Voulzie, le Durteint) Donc d'abord un grand merci au Président de l'APPMA des amis de la Voulzie Gérard PICCOLO qui nous a donné les autorisations de pêche.

D'autres remerciements pour la Ville de provins qui aura attribué une aide et donné une salle pour l'organisation et aux bénévoles et contrôleurs qui s'y seront collés. Le temps était correct malheureusement il manquait quelques degrés pour avoir des poissons très actifs Maintenant le potentiel est bien là, avec des eaux très claires les compétiteurs ont pu constater que le nombre de poissons était édifiant.

Pour ce qui est de la compétition proprement dite, les résultats du midi était décevant pour le club, les trois représentants de Draveil trustant les trois premières places. On était censé, en jouant à domicile, connaître bien mieux nos postes même si peu de personnes osent pratiquer au cœur de la Ville de Provins. L'honneur fut sauf le soir avec un local qui a réussi à s'intercaler entre Madame et Monsieur Cloutrier trop forts. D'ailleurs Liliane aura été la compétitrice ayant sorti le PGP comprendre le plus gros poisson avec un barbeau de 37 centimètres en 12 centième ce qui est vraiment un exploit vu la défense des barbeaux de nos rivières qui vivent en plein courant et livre une défense bien supérieure aux truites. Voici le résultat final

Classement Final :

- 1^{er} Liliane CLOUTRIER
- 2eme Joffrey WOZNIAK
- 3eme Philippe CLOUTRIER
- 4eme Bernard MAROT
- 5eme Ewan TANNE

Pour ceux qui se posent encore des questions sur le potentiel de nos rivières, vous avez dans le diaporama un brochet que j'ai attelé deux fois et que je n'ai jamais pu sortir de l'eau ; appeler à la rescousse en dehors de la compétition Jean Domange Aristide Flon et Gaetan Antic s'y sont collés et ont permis [ce cliché](#). En tout cas cela a fait connaître notre technique de pêche car avoir au bout de la ligne un brochet qui dépasse les 1,10 mètres sur les allées d'Aligre bondés de passants aura créé l'événement dans l'événement.

En tout cas , superbe journée, projet à renouveler peut être sur tout le linéaire de la Voulzie et encore Bravo aux compétiteurs et contrôleurs et avant tout félicitations pour le superbe état d'esprit que l'on a pu constater tout au long de la journée

[Direction l'album photos.](#)

Philippe
CAILLET